

Baden, 27. April 2020

**Der Stadtrat an den Einwohnerrat**

**22/20**

**Ersatzwahl eines Mitglieds der Strategiekommission für den Rest der Amtsdauer  
2018/2021**

---

**Antrag:**

Für den Rest der Amtsdauer 2018/2021 sei ein neues Mitglied der Strategiekommission zu wählen.

Sehr geehrter Herr Präsident  
Sehr geehrte Damen und Herren

Herr Stefan Häusermann (Grüne) ist per 31. März 2020 aus der Strategiekommission zurückgetreten. Es ist somit ein neues Mitglied für den Rest der Amtsdauer 2018/2021 zu wählen.

Gestützt auf § 38 des Gesetzes über die politischen Rechte vom 10. März 1992 sind an der Einwohnerratssitzung, an der die Ersatzwahl stattfindet, Wahlvorschläge zu machen. Diese dürfen kurz begründet werden.

Gemäss § 12 des Geschäftsreglements des Einwohnerrats der Stadt Baden vom 29. Mai 2018 (GeschR) wird die Zusammensetzung nach der einfachproportionalen Divisormethode mit Standardrundung aufgrund der aktuellen Wähleranteile der im Einwohnerrat vertretenen Parteien errechnet. Überdies muss die Mehrzahl der Mitglieder dem Einwohnerrat angehören.

Aufgrund der aktuellen Zusammensetzung der Strategiekommission muss die Nachfolge von Stefan Häusermann den Grünen angehören aber nicht zwingend Mitglied des Einwohnerrats sein.

Gemäss § 50 (GeschR) werden die Wahlen geheim durchgeführt, wenn nicht die Mehrheit der Einwohnerratsmitglieder eine offene Wahl verlangt. Im ersten Wahlgang gilt das absolute, im zweiten Wahlgang das relative Mehr der gültigen Stimmen.

\* \* \* \* \*

**Beilage:**

- Rücktrittsschreiben Stefan Häusermann